
PlantaDoce.

Empresa

Vertech Pharmaceuticals cambia su cúpula directiva en España y Portugal

Umberto Stefanutti se convierte en el nuevo director general de la compañía farmacéutica para el mercado español y portugués, según adelanta *ConSalud*.

PlantaDoce
15 ene 2018 - 10:25

Cambio en la cúpula directiva de Vertech Pharmaceuticals. Umberto Stefanutti ocupa desde hoy lunes el cargo de director general de la compañía en España y Portugal, tras el cese a finales de diciembre del anterior directivo, Felis Iglesias.

Según la información adelantada por *ConSalud*, **este hecho coincide con el desacuerdo protagonizado entre el laboratorio farmacéutico y el Ministerio de Sanidad en la fijación del precio de un medicamento contra la fibrosis quística.**

El fármaco, aprobado por la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) no se comercializa en España por el motivo citado anteriormente, un asunto que pone en riesgo a aproximadamente 200 pacientes. El medicamento es una combinación de las moléculas *ivacaftor* y *lumacaftir* (*Orkambi*) y está indicado para afectados por la patología con dos copias de la mutación Delta F508, la más común en España al afectar a aproximadamente la mitad de las personas con fibrosis quística.

Este es uno de los primeros obstáculos con el que tendrá que lidiar Stefanutti al frente de la compañía en España. Los pacientes continúan esperando la llegada del medicamento que podría retrasar los síntomas de la enfermedad y evitar, en algunos casos, el trasplante.